令和5年度 国分寺中学校 学校だより

いしずえ

発行者: 塩沢建樹

第14号(3月8日)







学校教育目標

- ・意欲をもち 自主的に学習する生徒
- ・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒
- ・健康で はつらつとした生徒

≪祝卒業、全校生徒と教職員で心を込めて!≫

3月9日(土)に「第77回下野市立国分寺中学校卒業証書授与式」を挙行いたします。155名の3年生の皆さん、保護者の皆さま、ご卒業、誠におめでとうございます。明日、卒業式を予定通り開催できることをたいへん嬉しく思います。お祝いの言葉は、当日述べさせていただきます。1、2年生から3年生へのメッセージには、一人ひとりの感謝の思いが綴られていて胸を打たれました。

3月1日(金)に1、2年生は、卒業式に向けて会場設営や



<会場準備の様子>



<3年生へのメッセージ>

清掃等の仕事を分担してお世話になった3年生のために心を込めて取り組みました。当日は、5年ぶりに1、2年生も卒業生・保護者と一緒の会場で卒業式に参列します。同じ空間で今までの中学校生活を振り返り、お互いに感謝の気持ちを伝え合ってほしいと思います。保護者の皆さまも立派に成長した3年生の姿を見守るとともに、引き続きご支援・ご指導よろしくお願いいたします。

≪ふれあいまつり、地域とともにある学校!≫

3月3日(日)に国分寺公民館において、国分寺中央コミュニティー推進協議会主催で「ふれあいまつり」が開催されました。催しの一つとして、国分寺中学校の吹奏楽部が「水平線」「You Raise me up」「残酷な天使のテーゼ」の3曲を演奏して観客が間近で演奏を体感できる素敵な時間になりました。これからも地域の行事に積極的に参加してまいりますので、ご支援・ご協力よろしくお願いいたします。



<演奏の様子>

≪一般選抜、実力テスト、努力を信じて力を出し切ろう!≫

3月6日(水)に県立高等学校の一般選抜における学力検査が実施されました。同じ日に1、2年生は、 力試しの実力テストを行いました。

受検生には、3月5日(火)の事前指導で「目標に向かって一生懸命に努力してきたことを信じ、落ち着いて検査に臨んでください。」と激励しました。結果等はこれからになりますが、夢の実現のためにご家庭でのご支援を引き続きよろしくお願いいたします。

《卒業証書授与式予行、表彰式、同窓会入会式》

3月8日(金)に卒業証書授与式予行、表彰式、同窓会入会式を行いました。予行は、本番と同じような緊張感があり、いよいよ明日が本番なのだと改めて感じました。予行後の表彰式では、3年生が今まで努力してきた成果を表彰しました。同窓会入会式では、山中庄一同窓会長様からお祝いの言葉をいただき、同窓会への入会を認めていただきました。代表の遠藤志峰さんが同窓会に入会した喜びと感謝の言葉を伝えました。



<代表生徒の宣誓>



<同窓会長の挨拶>

また、昼休みに部活動お別れ会を行いました。1、2年生から3年生に対する感謝や励ましの言葉が伝えられました。また、3年生からは一緒に活動できた喜びや今後の活躍を期待する言葉が伝えられるとともにお世話になった顧問の先生方に対する感謝の思いが伝えられました。今まで一緒に活動してきた日々を思い出し涙する生徒が多くいました。来年度も各部活動へのご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

学校だより「いしずえ」を学校のホームページに掲載しておりますので、ぜひご覧ください。 ホームページには各種情報も随時アップしていますので、ご覧ください。

URL http://www.school.shimotsuke.ed.jp/j school/kokutyu/index.html

